



Les Pyrénées secrètes

Une projection en avant-première

Arrens-Marsous - dimanche 11 décembre 2022

Pour lever le voile de la vie sauvage, il faut d'abord s'inviter, sur la pointe des pieds, dans les replis de territoires laissés à la nature. Puis, observer et écouter discrètement, tenter de lire et comprendre traces et habitudes des habitants des lieux. Enfin, rester humble et patient pour avoir le privilège d'observer une parcelle d'intimité... la série de trois documentaires « *Les Pyrénées secrètes* » réalisée par la société de production Bellota films en partenariat avec le Parc national des Pyrénées pour la chaîne ARTE, vous invite pour un voyage unique à la recherche des espèces emblématiques du massif des Pyrénées, l'un des plus sauvages de France.

Une projection en avant-première vous est proposée à Arrens-marsous dimanche 11 décembre 2022 à 17h00 au cinéma d'Arrens-Marsous. Un rendez-vous avec « *Le corsaire des cimes, le Gypaète barbu* ».

Cette ultime halte des « Pyrénées secrètes » vous invite à lever les yeux vers le ciel, par-delà les majestueux horizons des crêtes découpées des Pyrénées. Ici, plane le plus grand des rapaces. Les comportements du gypaète barbu sont si fascinants que les scientifiques cherchent toujours les explications de certains de ses rites. Au fil des saisons, vous rencontrerez d'autres espèces emblématiques de ce milieu où malgré l'aridité, au milieu des cailloux, la vie continue de se frayer une place.

L'équipe de tournage de Bellota films composée de la réalisatrice Alwa DELUZE et des cinéastes Grégory ORTET et Laurent NEDELEC, garde-moniteur du Parc national des Pyrénées, sera représentée lors de cette projection en accès libre.

Teaser du documentaire : <https://vimeo.com/769445899/dc444f84cb>

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées
05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

